



## Museos del INAH y el Consulado Mexicano en Salt Lake City conmemorarán el 162 aniversario de la Batalla de Puebla

- Las actividades del programa “5 de mayo. ¡Las armas se han cubierto de gloria!”, se realizarán de manera virtual
- El evento cultural y académico se transmitirá el domingo 5 de mayo de 2024, a las 10:30 horas (tiempo del centro de México)

Como es tradición, desde hace cinco años, los museos de la red del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH): Nacional de las Intervenciones (MNI), Regional de Puebla, Fuerte de Guadalupe y Fuerte de Loreto, conjuntamente con el Consulado de México en Salt Lake City, Utah, Estados Unidos, conmemorarán la [Batalla de Puebla](#), el domingo 5 de mayo de 2024.

Para el 162 aniversario de esta gesta, la Secretaría de Cultura federal, a través del INAH, y el consulado mexicano presentarán virtualmente, a partir de las 10:30 (hora del centro de México), el [programa](#) “5 de mayo. ¡Las armas se han cubierto de gloria!”, en honor a los valientes soldados que empuñaron sus armas ante uno de los ejércitos más importantes de la época.

El objetivo del programa conmemorativo es promover la historia de la Batalla del 5 de Mayo, entre las comunidades y públicos de ambos lados de la frontera, e invitarlas a conocer más de este suceso histórico.

Cabe destacar que, a través del trabajo de los últimos cinco años, los museos citados y el consulado mexicano en Salt Lake City han logrado establecer alianzas institucionales, mismas que contribuyen a fortalecer la memoria histórica mexicana y acercar la cultura a un público más allá de nuestras lindes.

En el evento se presentarán dos videos: uno con imágenes de la maqueta de la Batalla de Puebla, ubicada en el Museo Fuerte de Guadalupe, en Puebla, con audio basado en los telegramas emitidos durante el combate; y otro titulado “Porfirio Díaz”, realizado por Family Search y la Sociedad Genealógica de Iberoamérica, ambas instituciones han colaborado con el Consulado de México en Salt Lake City, a través del vínculo con el especialista en genealogía Arturo Cuéllar.

El MNI desarrollará, presencial y virtualmente, una charla con personajes históricos, así como la conferencia *Las armas en la Intervención Francesa*, a





**CULTURA**  
SECRETARÍA DE CULTURA



cargo del coordinador del área de Investigación del recinto, Faustino Aquino Sánchez, quien ofrecerá un repaso de la historia de la evolución de las armas de fuego, desde sus orígenes hasta la década de 1860, con énfasis en aquellas que utilizaron mexicanos y franceses, en 1862-1867.

El público podrá apreciar las armas y algunos de las y los asistentes tendrán la oportunidad de cargarlas para darse cuenta de su peso.

La transmisión se podrá seguir en las redes sociales de los museos referidos y del Consulado de México en Salt Lake City.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)

